



La Junta quiere crear estudios a distancia en las universidades

◆ El objetivo de la administración es hacer más atractivos los centros con escasez de alumnos

AGENCIAS | ÁVILA

■ La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León pretende «ensayar» un consorcio de las cuatro universidades públicas —Salamanca, Valladolid, León y Burgos— con el objetivo de crear estudios a distancia que hagan «más atractivos» los campus «con dificultades» por falta de alumnos.

Este anuncio fue realizado ayer a los periodistas en Ávila por el consejero de Educación, Fernando Rey, durante la visita institucional realizada a la provincia, dentro de la ronda que concluirá la próxima semana con Salamanca y Burgos.

Desde la Consejería se pretende «ensayar» lo que ha denominado «consorcio» de las cuatro universidades públicas para crear «estudios a distancia y virtuales», ya que, a juicio de su titular, esa estrategia «puede que sea la única solución para hacer atractivos» los campus, informó Efe.

Además, este planteamiento podría incrementar las matrículas en aquellas universidades que cada vez tienen menos alumnos, comentó Fernando Rey, quien reconoció que en España existe una «cierta burbuja universitaria». El consejero se refirió asimismo al denominado Mapa de Titulaciones, actualmente en proceso de elaboración «en diálogo» con los rectores y «el resto de actores», para conocer «qué grados quie-



Rey, en el centro, junto a Francisco José Sánchez y Santiago Rodríguez, ayer. RAÚL SANCHIDRIÁN

ren poner hasta 2020» y así «poder negociar entre todas las universidades» cuáles son «los más atractivos e interesantes». Según Rey, este proceso de diálogo llevará a todas las partes hasta «antes del verano», de manera que pueda haber «un pacto cerrado o no», aunque ha dicho ver en los rectores «la mejor de las voluntades para llegar a acuerdos». Dijo que «no es fácil», ya que diferentes universidades demandan «las mismas titulaciones»

El premio de investigación del CES será anual

■ El Consejo Económico y Social de Castilla y León (CES) y el Campus de Excelencia Internacional-Triangular-E3, que constituyen las tres universidades públicas de la Comunidad (Burgos, León y Valladolid), firmaron ayer en la capital burgalesa un convenio para promover la investigación y premiar

aquellos trabajos de extraordinaria relevancia sobre materias sociales, económicas y laborales, como forma de aportar conocimiento y talento a la sociedad castellana y leonesa. De esta forma, nace el Primer Premio de Investigación conjunto, de carácter anual y con una dotación de 21.000 euros.